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殺菌処理

うつか嘲?知 らなかつた?
今、思い出すと平成30年に奥山司法書士より「御社の役員登記(重任)など」を

していますか?普通の会話の中にこんな問いがありました。

奥山司法書士の話を聞いて実際会社法が変更になった事もしらなかった～

法務局に重任登記をした後、「地方裁判所から過料の通知がきます。」と言われ
ておりました。数週間後札幌地方裁判所から封筒が自宅へ届き、忘れていた私は
何かやったかぁと一瞬頭をよぎりました。すぐに思い出し開封するとそこには

【会社法違反過料事件】の記載です。当然過料はあります、経営者として知らな
い事もたくさんあります。また勉強かあ……・

【義輪雅宏】

北涵道歯科伎墨士会主催
歯科裳墨士の働き方か戦 車惣墨ナー

2018年 6月 29日 、参議院本会議で「働き方改革の総合的かつ継続的な推進」「長時
間労働の是正と多様で柔軟な働き方の実現」「雇用形態にかかわらない公正な待遇
の確保」の3つを柱とする「働き方改革関連法案」が可決成立しました。

今回のセミナーでは北海道大学歯科技二部士長で日本歯科技工士会労務対策委員、
公益社団法人北海道歯科技工士会常務理事を務められている西川圭吾先生が法律
改正された内容を中′こに雇用者と労働者が良い関係を保つことができるために捲要
な労使契約の在り方などについて講演されました。歯科技工士にとってとても重要な
法律改正であり全く知らない内容ばかりでした。雇用する側される側もお互いにしっか
りと法律を解釈することがX要だと感じました。『営業部 植田剛士』

歯稗技ヱ士の沢翔恋現状訴える/
辱野党議員≧も『箇稗校亘閲題 Iよ

超莞派で解決サベ書闘題』≧箔摘
歯科技工士の深刻な現状訴える/与野党議員とも
「歯科技工問題は超党派で解決すべき問題」と指摘

―第5回歯科技工問題を考える国会内集会が参加者230名で開催
◆新卒後 5年以内に75%が離職

歯科技工士学校の新卒者が卒後5年以内に75%が離職しており、歯科技工士の3人にI人が過労死ラインを超えて労
働。20年前には72校あった歯科技工学校が今や65%の 47校に激減した…。このショッキングな内容は、衆議院第二議
員会館で開催された「第5回 歯科技工問題を考える国会内集会」で報告された。
これは、「保険でよい歯科医療を」全国連絡会 (以下、「東京連絡会」)の 雨松真希人会長(写真下左)の報告の一部。さ
らに雨松氏は、歯科技工士問題の根本原因は「安すぎる歯科技工料にあり、さらにダンピングされ低価格に歯止めが利
かなくなっていることにある」と指摘した。また、厚労省には、①歯科診療報酬の引き上げ、②7対3大 臣告示の徹底、③
委託技工取引の実効的なルール確立―を要請したことも説明した。
◆国会議員35名 が駆け付ける
この日の集会には、通常国会会期中の中、35名もの与野党国会議員が参加し、各議員は口々に「もはや歯科技工問題
は超党派で解決すべき問題だ」と述べ、歯科技工問題の解決は、歯科医療界の喫緊の課題であることを強く印象付け
た。東京保険医会2020年 2月 3日 掲載 : Feottu red. 協会ニュースより抜粋
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安′せ,安全の補綴物をお届けする取り組みとし私たちの完成義歯
には『殺菌処理』を施しています。
スプリント、マウスガードなど随時その範囲を広げています。

『 渉S願い』

新型コロナウィルス感染予防にご協力をお願いいたします。

札幌市手汗君区西宮の沢1条 4丁目1017

お願い致します
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